
Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR

REQUER1MENTO N° 130 / 2025

Senhor Presidente

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos deliberagao do 
plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Sousa Santos informe a esta Casa de Leis, 
que faga um estudo junto a Secretaria competente da municipalidade, que realize campanha 
permanente de arrecadagao de tampinhas plasticas nas escolas publicas e privadas a serem 
destinadas as entidades de protegao animal da cidade de Cajamar. A finalidade da 
arrecadagao de tampinhas auxilia no desenvolvimento da educagao ambiental de criangas e 
jovens, alem de poder destinar o residue solido coletado com utilizagao financeira as 
entidades assistenciais e de protegao animal, para compra de vacinas e ragoes.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, pois esta solicitagao visa promover uma agao que 
alia a educagao ambiental a solidariedade, atraves da arrecadagao de tampinhas plasticas 

escolas publicas e privadas de Cajamar, com o objetivo de destina-las as entidades de 
protegao animal da cidade. Tal iniciativa nao so contribui para a conscientizagao de criangas 
e jovens sobre a importancia da reciclagem e do reaproveitamento de residues solidos, 
como tambem proporciona um apoio significative as instituigbes que atuam na defesa e 
cuidado dos animais.

Alem disso, a campanha de arrecadagao tern como proposito gerar recursos 
financeiros, por meio da venda das tampinhas, que serao posteriormente aplicados na 
compra de vacinas e ragoes, itens essenciais para o bem-estar dos animais atendidos pelas 
entidades. Essa agao traz beneficios tanto ao meio ambiente quanto a sociedade, criando 

ciclo virtuoso de educagao e apoio a causas sociais de grande relevancia para a cidade 
de Cajamar.
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Portanto, esta proposigao e de grande importancia, pois contribuira para o 
fortalecimento da conscientizagao ambiental nas escolas e o apoio efetivo as entidades de 
protegao animal, beneficiando diretamente a comunidade de Cajamar. Solicito, assim, que 
seja aprovado o requerimento para que o estudo sobre a viabilidade dessa campanha seja 
realizado, com a colaboragao das secretarias competentes.

Santos/f8\de margo de 2.025.Plenario Ver. Waldomiro
/ amara municipal de cajamar

•APROVADO em discuss2o e vota^Sc unicailvaCCleb
na sessao , \c<\ \ren ) votos favor*vei« 

is contririos
com

e G .(\
U / ('£emCAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

iDESj
USUARIO
120.XXX.XXX-12

DATA/HORA 
20/03/2025 10:45:12

PROTOCOLO
801/2025

, 07752-000 - Cajamar - Sao Paulo1


